

## El meta urrutiense Fermín Ferrer vive un fin de semana de vértigo

Escrito por Pedro Lizarán, 20 de septiembre de 2016, martes

---



El joven portero cartagenero, actualmente residente en Los Urrutias, Fermín Ferrer Maestre, vivió un fin de semana de locura.

---

El sábado debutó con su actual club, el E.F.Los Alcázares en categoría Juvenil, destacando bajo los palos en la goleada al Dolorense por 8 a 2.

Al acabar el partido, se llevó la grata sorpresa de que al día siguiente iba convocado con el equipo senior, que milita actualmente en Segunda Territorial.

Así, ocupó el banquillo en la visita al Archena con tan sólo 16 años.



## El meta urrutiense Fermín Ferrer vive un fin de semana de vértigo

Escrito por Pedro Lizarán, 20 de septiembre de 2016, martes

---

